

TRAS UNA CRISIS ECONOMICA QUE SE HA DEJADO SENTIR CON FUERZA, AHORA SE TRATA DE APROVECHAR A FONDO LAS NUEVAS OPORTUNIDADES Y LAS INFRAESTRUCTURAS CREADAS



La vieja ciudad minera ha sabido adaptarse en todo momento al ritmo que imponían los nuevos tiempos, sin que por ello renunciara a sus propias señas de identidad.

A la vanguardia social y productiva de la región

De "aduana" estratégicamente situada en el obligado tránsito de los rebaños de merinas, Puertollano ha recorrido hasta el presente un largo y tortuoso camino en el que el progreso, hilo conductor indudable de su trayectoria a lo largo de todas las etapas pasadas, siempre debió de abrirse camino entre encrucijadas no siempre previsibles o deseadas y, sobre todo, con no pocas tensiones fruto de los necesarios procesos adaptativos. Porque quizá esta haya sido, es y será la clave de la ciudad: su enorme y demostrada versatilidad. La vieja ciudad minera ha sabido adaptarse en todo

momento al ritmo que imponían los nuevos tiempos, sin que por ello renunciara a sus propias señas de identidad. Tales reflexiones son importantes en unos momentos como los presentes, en los que sin duda se presentan nuevos retos e interrogantes sobre el camino a seguir, después de haber sufrido unos años durísimos de crisis económica y reconversión industrial. Porque una ciudad tan industrializada como Puertollano sufre con mayor rigor las convulsiones de los ciclos de contracción de la actividad económica general, lo que se traduce en una problemática social de índole muy distinta a la que se vive en la mayor parte de los pueblos y ciudades

de la región. De hecho, el problema del paro, la necesidad de reciclaje profesional, la marginación social o la droga adquieren

pleja también constituyen la mejor baza para afrontar los retos venideros con la necesaria confianza en las propias fuerzas. Ahora

Optar por el progreso y el futuro de Puertollano supone apostar decididamente por Castilla-La Mancha, en una simbiosis en la que el desarrollo de la ciudad exige de su plena imbricación en la región y ésta precisa del inestimable capital humano y productivo de aquélla

en esta ciudad unos perfiles mucho más acusados y preocupantes. Y, sin embargo, las potencialidades de una sociedad tan com-

bien, si algo está claro ante los inmediatos retos es que Puertollano no puede seguir siendo una especie de "isla" en el seno de la

Comunidad Autónoma a la que pertenece. Optar por el progreso y el futuro de Puertollano supone apostar decididamente por Castilla-La Mancha, en una simbiosis en la que el desarrollo de la ciudad exige de su plena imbricación en la región y ésta precisa del inestimable capital humano y productivo de aquélla. Si algo han puesto de relieve los últimos años es, precisamente, que la construcción de la región abre de continuo nuevas y valiosas oportunidades al dinamismo de la ciudad y de sus gentes, que pueden y deben saber aprovechar también las nuevas infraestructuras creadas para mejorar hoy la calidad de vida y, sobre todo, preparar el mañana.

DIRECTOR
JOSE LUIS GUTIERREZ
Subdirector
Joaquín M. del Río

Redacción: Elena Carretero Jiménez. Fotografía: Cecilio A. Conde
Diseño: Armando G. Alonso. Edición: F. Avis, L. Hernández y J. L. Toledano. Producción: Roberto Barroso
EDITA NUPREDSA. Gerencia: Oscar San Martín. Publicidad: Isabel Barrio.

MANCHA

DE LA

INDUSTRIAL

FARO

PUERTOLLANO

SUPLEMENTO
ESPECIAL

Sábado, 1 de abril de 1995

3